



Interview : cinq idées fausses sur les dinosaures

Interview : cinq idées fausses sur les dinosaures Le cinéma et la littérature entretiennent autour des dinosaures une certaine mythologie. Ces allégations, souvent totalement erronées, ont le don de froisser les experts et les adeptes avertis. Futura-Sciences est donc parti à la rencontre d'Éric Buffetaut, paléontologue, afin de passer au crible cinq idées reçues sur les dinosaures. Les dinosaures n'étaient pas tous gigantesques. Selon Éric Buffetaut, c'est sûrement l'idée fausse la plus souvent mise en avant. Il est vrai que certains d'entre eux pouvaient faire plus d'une dizaine de mètres mais des fossiles, retrouvés notamment en Chine, montrent des spécimens de la taille d'un pigeon. Les dinosaures n'étaient pas non plus des animaux à sang froid. On pense souvent que ces vertébrés étaient similaires à de gros lézards, vivant dans un environnement tropical. En réalité, on trouve des fossiles jusqu'en Alaska (États-Unis), dans des régions qui n'étaient, certes, pas aussi froides qu'aujourd'hui, mais pas non plus excessivement chaudes. Publié le 25/01/2018 Source Web: futura-sciences